

川崎市立新城小学校 のぞみ級学級だより 12月号 20241129

先日はお忙しい中、授業参観にご参観いただきありがとうございました。6月の参観と比べ、 子どもたちの成長を感じて頂けたのではないかと思います。

2024年も残りあと1か月です。寒い日が続きますが、風邪やインフルエンザにも気をつけて、元気に過ごしていきたいと思います。

### <12月の予定>

★18日(水) のぞみ給食

★19日(木) 朝の読みきかせ

★23日(月) さつまいも調理

★26日(木)~1月7日(火) 冬休み

1月8日(水)から登校開始。

冬休み中の課題や冬休み明けの予定などについ ては、冬休み号でお知らせします。

### 収穫したさつまいもについて

10月下旬にさつまいもを収穫しました。収穫したさつまいもはより甘くするために新聞紙でくるんでねかせています。12月23日(月)にさつまいもを調理して食べる予定です。持ち物等は後日別紙でお知らせします。

## リースのかざりについて

のぞみ級全員でさつまいものつるでクリスマスリースを作る予定です。下記のものを12月6日(金)までにお子さんに持たせてください。

- ・ボンド
- リースのかざり(例:ビーズ、リボン、モール、その他ボンドでくっつけられそうなものなど)

## 教育相談&ダンウェイフィードバック面談について

日時:12月11日(水)~13日(金)

今回は希望制です。ご希望される方は、連絡帳を通して、お知らせください。

また、ダンウェイフィードバック面談は例年3月に実施していますが、アセスメントの結果を今後の 支援にもいかしていけるように、年度末ではなく年度途中に実施することになりました。そこで、アセ スメント参加者は、今回の教育相談日で、フィードバック面談を実施できたらと考えています。お子さ んによっては時間的に取り組むことが難しく、例年通り年度末の実施になる場合もあります。詳しくは、 また個別に連絡させていただきます。

# 11月8日 校外学習の様子

待ちに待ったファンタジーキッズリゾート。交通電子マネーで改札を通り、電車に乗りました。 電車の中では、声の大きさに気をつけながらお話ししたり、外の風景を楽しんだりしている様子が 見られました。

ファンタジーキッズリゾートでは、たくさん体を動かして遊びました。いろいろな遊具を目の前にして子どもたちは大喜びでした。また、マナーを意識しながらランチを食べるレストラン学習では、自分が注文したものが来ると目を輝かし、周囲と楽しく会話しながら食事しました。買い物学習では、先生と一緒に買うものを選ぶ子や友達と相談しながら決める子、一人で電卓を使って買うものを真剣に考える子がいました。どの子も買い物を終えた後は、買ったお菓子を大事そうにリュックにしまっていました。子どもたちにとって、楽しく学びの多い1日になったと思います。

よく学び、 よく遊びました!

# 10月・11月のお誕生日会

お誕生日会では、秋祭りと称して、いろいろな遊びをしました。遊んだ後は、みんなで梅ジュースをおいしく飲みました。